

Dukung Program Nasional, Bupati Pangkep Hadirkan Pemeriksaan Kesehatan Gratis untuk Warga

HermanDjide - PANGKEP.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 12, 2025 - 13:39



Dukung Program Nasional, Bupati Pangkep Hadirkan Pemeriksaan Kesehatan Gratis untuk Warga

PANGKEP – Bupati Pangkep, Muhammad Yusran Lalogau (MYL), bersama jajaran Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) resmi meluncurkan program Cek Kesehatan Gratis (CKG) di Puskesmas Kalabbirang, Kecamatan Minasatene, pada Rabu (12/2). Program ini dihadirkan untuk memberikan

pelayanan kesehatan gratis bagi seluruh masyarakat, mulai dari ibu hamil, balita, hingga lansia.

Peluncuran CKG dilakukan setelah peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-65 Kabupaten Pangkep. Dalam sambutannya, MYL menyampaikan bahwa program ini merupakan bagian dari kebijakan kesehatan nasional yang dicanangkan oleh Presiden Prabowo Subianto. Ia berharap masyarakat dapat memanfaatkan fasilitas ini untuk menjaga kesehatan mereka.

"Saya mengajak seluruh masyarakat untuk memanfaatkan program ini. Silakan datang ke puskesmas untuk memeriksakan kondisi kesehatan, mulai dari tekanan darah, gula darah, hingga rekam jantung (EKG). Ini adalah bentuk kepedulian pemerintah terhadap kesehatan masyarakat," ujar MYL.

Kepala Puskesmas Kalabbirang, drg. Hj. Erna Hamid, menjelaskan bahwa layanan CKG diberikan sesuai dengan Permenkes No. 19 Tahun 2024, yang mengatur pemeriksaan kesehatan berdasarkan siklus hidup masyarakat. Pelayanan ini mencakup pemeriksaan ibu hamil, bayi, anak-anak, hingga lansia dengan berbagai jenis penyakit.

"Balita di atas usia dua tahun sudah bisa mengecek tekanan darahnya, sementara lansia usia 40 tahun ke atas bisa melakukan pemeriksaan EKG untuk mengetahui kondisi jantungnya. Ini adalah langkah besar dalam memastikan kesehatan masyarakat lebih terjamin," jelas drg. Erna.

Program ini disambut baik oleh masyarakat, termasuk Surkia, seorang ibu hamil yang telah merasakan manfaatnya. Ia mengaku mendapatkan pemeriksaan kesehatan secara lengkap dan tanpa biaya. "Saya sangat bersyukur dengan adanya program ini. Pelayanan kesehatan yang saya dapatkan sangat baik dan gratis. Semoga program ini terus berlanjut," harapnya.

Selain di Puskesmas Kalabbirang, program CKG juga akan diterapkan di seluruh puskesmas di Kabupaten Pangkep secara bertahap. Dengan begitu, seluruh masyarakat, terutama yang berada di daerah terpencil, tetap mendapatkan akses layanan kesehatan yang layak.

Pemerintah Kabupaten Pangkep terus berupaya meningkatkan kualitas layanan kesehatan bagi masyarakat. Program ini tidak hanya membantu masyarakat mendapatkan pemeriksaan kesehatan secara rutin, tetapi juga menjadi langkah preventif dalam mengurangi angka penyakit kronis seperti hipertensi dan diabetes.

Dengan adanya Cek Kesehatan Gratis, masyarakat Pangkep kini memiliki akses lebih mudah untuk menjaga kesehatan mereka. Diharapkan, program ini dapat meningkatkan kesadaran akan pentingnya pemeriksaan kesehatan sejak dini dan menciptakan masyarakat yang lebih sehat serta sejahtera. (Herman Djide)